



Regen Zulauf hatte auch der Stand des Wassersportzentrums Hennigsdorf. Neugierig ließ sich zehnjährige Felix von Michael Marzahn Knotenkünste zeigen.

Foto: Schimroszik

Erntefest fand großen Anklang

HENNIGSDORF (sc) ■ Die Stadt Hennigsdorf hat sich gestern sehr zufrieden mit dem Erntedankfest in Nieder Neuendorf gezeigt. Als „äußerst erfolgreich“ seien die vielen Besucher, die auch aus dem Umland gekommen seien, für diese Erstaufgabe zu werten. „Wir hoffen, dass wir im kommenden Jahr gemeinsam mit der Nieder Neuendorfer Kirche eine Neuauflage bieten können“, sagte die Pressesprecherin der Stadt, Ilona Möser, gestern.